

Stadtverordnetenversammlung Luckenwalde

Ausschuss für Gesundheit, Soziales und öffentliche Ordnung



Anfragen, Anregungen, Antworten zum Haushalt 2018 – B-6325/2018

A U S Z U G

aus der Niederschrift über die 22. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für **Gesundheit, Soziales und öffentliche Ordnung am 29.01.2018**

5.1. **Haushaltssatzung 2018 mit ihren Bestandteilen und Anlagen** öffentlich **Vorlage: B-6325/2018**

Herr Guhlke hätte es begrüßt, wenn die Haushaltssatzung 2018 mit den Bestandteilen und Anlagen, welche den Eingangsstempel vom 04.01.2018 trägt, den Stadtverordneten bereits kurz nach Eingang zur Verfügung gestellt worden wäre. Mit Einbringung in der Stadtverordnetenversammlung am 23.01.2018 bliebe den Mitgliedern kaum Zeit, sich einzuarbeiten und auf die Fachausschüsse vorzubereiten.

Frau Herzog-von der Heide nimmt die Aussage zur Kenntnis.

Herr Guhlke möchte wissen, wann ein Grundsatzbeschluss gefasst wird, um 50 Stellplätze im Parkhaus am Nuthefließ anzumieten, wie im Vorbericht auf Seite 17 zu lesen sei.

Frau Herzog-von der Heide erklärt, dass hierzu im Laufe des Jahres eine Beschlussvorlage eingebracht wird.

Frau Malter erklärt, dass erst wenn ein Vertrag zu Stande komme auch Gelder gezahlt würden.

Frau Malter antwortet, auf die Frage von **Herrn Guhlke** zum Stand Salzlager, dass das Geld von 2017 auch in 2018 zur Verfügung steht sowie die geplanten Gelder für 2018.

Frau Herzog-von der Heide fügt hinzu, dass in einer der nächsten SWU-Sitzungen die Beschlussvorlage zum Salzlager erneut auf der Tagesordnung stehen wird.

Herr M. Thier äußert sich positiv über die Bereiche die dem GSÖ-Ausschuss zuzuordnen seien. Die detaillierten Fragen von Seiten der Fraktion DIE LINKE/BV folgen in schriftlicher Form.

Herr Lindner äußert sich ebenfalls positiv und fragt, in welchen Bereichen große Abweichungen zu verzeichnen seien.

Frau Malter erinnert an den Vortrag zur Einbringung des Haushaltsplanes in der letzten Stadtverordnetensitzung. Konkret für den GSÖ-Ausschuss seien Abweichungen beim Gefahrenabwehrplan zu sehen.

Herr Guhke regt an, dass sich die Verwaltung die Internetpräsentation der Gemeinde Nuthetal (www.nuthetal.de) zum Haushaltsplan anschau. Dort gäbe es einen interaktiven Haushaltsplan, in dem selbst Leihen mit wenig Klicks zu den gewünschten Informationen gelangen.

Frau Malter nimmt den Hinweis entgegen.